

chisme, j'expliquai la différence qui existe entre les corps et les esprits. J'interroge un petit noir :

« Dis donc, mon petit Faustin, sont-ce des esprits le parfum
« d'une fleur et le son d'une cloche ?

« — Mais non, mon Père. — Et pourquoi ? — Pourquoi ?
parce qu'on peut les attraper par le nez ou par les oreilles.

La foi et la moralité

— ... Si d'honnêtes incrédules, qui n'ont rien des libertins
d'autrefois, et il y en a, j'en ai connu, j'en connais, peuvent
donner et donnent tous les jours quelques exemples de vertus,
nous commençons à voir que c'est que le christianisme habite
en eux sans qu'ils le sachent, et continue d'y produire ses effets.
On ne se débarrasse pas, heureusement ! en quelques années,
de ce que dix-huit cents ans de christianisme nous ont transmis
de haute moralité.

BRUNETIÈRE.

PRISE D'HABIT

Dimanche, le 29 du courant, à la Providence, Maison Mère,
le chanoine J.-A. Vaillant, de l'archevêché de Montréal,
donnait l'habit religieux à Melles Georgiana Poirier, Hélène
Daquinault, Georgiana Leroux, M.-Anna Hudon, Angéline Ste-
Marie, M.-Rose Thérien, Rose-Anna Goyet, Angéline Hudon,
Léona Brosseau, Emma Lantier, Honorine Renaud, Alice Da-
vid, M.-Anne Guilbault, Maria Langlais, Clara Blain, Zéphirina
Raymond, Alexina Lefebvre, M.-Anne Massicotte.

M. Vaillant fit aussi l'allocution de circonstance et célébra
la messe de communauté.

AUX PRIÈRES

Sr Marie de la Charité, née Zoé Cloutier, des sœurs de Cha-
rité de la Providence, décédée à Montréal.

Sr Sainte-Césarie, née Marie-Sophia-Petrona Glen, des sœurs
de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.